

El Club San Luis de Quillota confirmó el fallecimiento de Sergio "Zorro" Salinas Olmos, exfutbolista e histórico goleador de la institución, cuyo nombre quedó ligado a una de las etapas más significativas del equipo canario. El exdelantero murió a los 63 años tras enfrentar un complejo estado de salud en las últimas semanas.

A través de sus redes sociales, el club expresó su pesar por la partida del exjugador, recordando su debut en el primer equipo en 1979 y su prolongada trayectoria defendiendo la camiseta amarilla. "En la historia de nuestro club, está y estará su nombre grabado. Porque defendió estos colores por siete temporadas, nos hizo gritar '¡Gol!' en 59 oportunidades, levantó la copa de 1980 y en 1983 ascendió a Primera División", señalaron desde la institución.

Anuncio Patrocinado

Salinas fue parte de una generación que marcó profundamente la identidad deportiva de San Luis de Quillota, siendo protagonista en campañas históricas que aún permanecen en la memoria de los hinchas. Su aporte ofensivo y regularidad lo convirtieron en uno de los goleadores más recordados del club.

Tras su retiro del fútbol profesional, Sergio Salinas continuó ligado al deporte desde otra función, desarrollando una reconocida labor como canchero. En ese rol trabajó durante años en el estadio Monumental de Colo Colo y posteriormente en el Complejo Juan Pinto Durán, colaborando con la selección chilena en distintos procesos, incluido el encabezado por Marcelo Bielsa.

San Luis de Quillota despide a Sergio "Zorro" Salinas, referente histórico del club canario



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

La publicación de San Luis concluyó con un mensaje de despedida y agradecimiento: "Zorrito", hoy te despedimos y agradecemos que fuiste parte de San Luis de Quillota. Descansa en paz, goleador", palabras que reflejan el reconocimiento institucional hacia una figura clave en la historia del club.

La partida de Sergio Salinas deja un legado deportivo que trasciende generaciones y reafirma su lugar como uno de los nombres propios del fútbol quillotano.

y tú, ¿qué opinas?